



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

14/10/2017

LES RÉCOMPENSES FÉDÉRALES 2017

Au cours de la traditionnelle soirée de gala de l'Assemblée Générale de la Fédération Française de Basketball (FFBB), qui se déroulait, cette année, à la Cité du Design à Saint Etienne (42), ce samedi 14 octobre 2017, le président de la FFBB, Jean-Pierre Siutat, a remis plusieurs récompenses.

Gaëlle SKRELA (ex-internationale de l'Équipe de France féminine avec 84 sélections) a reçu le Coq d'Or de la fédération. **Noël GRANGE** (président du Comité Départemental de la Loire, organisateur de cette Assemblée Générale) a reçu la même distinction et **Alain GAROS** (ancien directeur du Haut Niveau de la FFBB) a également reçu à titre posthume le Coq d'Or de la FFBB.

Ont également été récompensés lors de cette soirée :

- **Martial BELLON** (président de la SIG Strasbourg) : Coq d'Argent
- **René KIRSCH** (président de la Ligue Régionale d'Alsace) : Coq d'Argent
- **Nathalie LESDEMA** (ex-internationale avec 222 sélections et présidente de la commission 3x3 de la FFBB) : Coq d'Argent
- **Paul MERLIOT** (président du Haut Niveau des Officiels) : Coq d'Argent

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)

presse@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com

[facebook.com/ffbasketball](https://www.facebook.com/ffbasketball) - twitter.com/ffbasketball - [dailymotion.com/ffbb](https://www.dailymotion.com/ffbb) - [youtube.com/francebasketball](https://www.youtube.com/francebasketball)